

MAGAZINE

Jelang Pemilu 2024, Polres Metro Jakarta Utara Upayakan Pencegahan Gangguan Kamtibmas

Suhendi - BANTEN.MAGZ.CO.ID

Jun 21, 2023 - 15:33



JAKARTA UTARA - Dalam upaya melakukan pencegahan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pemilu 2024 mendatang, Polres Metro Jakarta Utara menggelar Apel Ketua Satkamling, Rabu (21/6/23).

Seperti yang dilakukan oleh Polres Metro Jakarta Utara dengan melaksanakan

apel bersama di lingkup Jakarta Utara dalam rangka Cegah, Tangkal dan Pertahankan Kamtibmas yang Kondusif Menjelang Pemilu Serentak Tahun 2024.

Apel yang dilaksanakan pada pukul 07.30 WIB di Lapangan Dedi Jaya, Jalan Rawa Bebek Rt 014 Rw 011, Penjaringan, Jakarta Utara ini dipimpin langsung oleh Kapolres Metro Jakarta Utara Kombes Pol. Gidion Arif Setyawan S.I.K., S.H., M.Hum.

Apel Ketua Siskamling ini diikuti oleh 24 personil Jajaran Polres Metro Jakarta Utara, terdiri dari 6 personil anggota Polsek Metro Penjaringan, 6 personil Pokdar Kamtibmas Penjaringan dan 14 orang anggota Mapan Rw 011 Penjaringan, Jakarta Utara.

Turut hadir dalam gelaran apel ini, Dirbinmas Polda Metro Jaya Kombes Pol Badya Wijaya, S.H., M.H., Kasubdit Satpam atau Polsus PMJ Kopol Rovani, S.I.K., Kabag Ops Polres Metro Jakarta Utara AKBP Achmad Akbar, S.I.K, M.Si., Kasat Intelkam Polres Metro Jakarta Utara AKBP Slamet Wibisono Yanto, S.I.K, M.Si., Kasat Binmas Kopol M Yamin, S.E., S.I.K., Kasat Samapta Kopol Herri Azhari, S.H., Kasi Propam Polres Metro Jakarta Utara AKP Tomb Pea Indra Rexos Sirait, S.H., Kapolsek Metro Penjaringan Kopol M Probandono Bobby Danuardi, S.H., S.I.K, M.Si., Wakapolsek Metro Penjaringan Kopol Arnold Julius Simanjuntak, S.E., S.I.K., Kanit Reskrim Polsek Metro Penjaringan Kopol Harry Gasgari, S.H., S.I.K, M.Si, Kasium Polsek Metro Penjaringan Kopol Sutiaji, Kanit Intelkam Polsek Metro Penjaringan AKP Ali Asrol Sigalingging, S.H., Kanit Bimas AKP Sugiharto, S.H., M.H., Kanit Provost AKP Hartono, S.H. dan Ketua Rw 011 Penjaringan H. Tawar.

Dalam kesempatan ini, Kapolres Metro Jakarta Utara Kombes Pol. Gidion Arif Setyawan menyampaikan amanat dari Kapolri Jendral Polisi Listyo Sigit Prabowo kepada seluruh peserta apel Satkamling.

Dalam amanatnya, Listyo Sigit Prabowo selaku kepala kepolisian negara Indonesia mengucapkan terima kasih atas kegiatan satkamling untuk mencegah dan menangkal Kamtibmas yang kondusif di wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia.

"Peningkatan peran aktif PAM Swakarsa dan pemantapan pembinaan wilayah, penyelenggaraan tugas yang diemban oleh PAM Swakarsa juga sudah dilengkapi perpol, Satkamling adalah garda terdepan dalam menjaga Kamtibmas di wilayahnya masing masing," ucap Gidion Arif menyampaikan amanat Kapolri.

Oleh karena itu, lanjut Gidion Arif, sistim keamanan yang kuat adalah keamanan yang dibangun dari lingkungan sekitar. Satkamling harus bersinergi dengan Polri-TNI dalam menghadapi agenda nasional pemilu dan Kapolri berharap akan menjadi coling sistem dalam menyelenggarakan Satkamling di tingkat Polda dan Polres, untuk itu Kapolri berharap meningkatnya kesadaran akan pentingnya Kamtibmas dapat dimulai dari lingkungan sendiri.

Pada kegiatan apel bersama ini juga dilaksanakan penyerahan bantuan alat Satkamling secara simbolis oleh Kapolres Metro Jakarta Utara Kombes Pol. Gidion Arif Setyawan kepada Ketua Rw 011 Penjaringan H. Tawar selaku Satkamling Mapan.

Dir Bimas Polda Metro Jaya Kombes Pol. Badya Wijaya, S.H., M.H. dalam arahannya menyampaikan bahwa Pos Kamling Rw 11 Penjaringan Jakarta Utara meraih peringkat terbaik Pos Satkamling Mapan LP di lingkup Polda Metro Jaya.

"Pertahankan prestasi ini agar kita semua selalu peduli setiap informasi yang dilaporkan oleh warga masyarakat dan kita selalu kompak dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif," imbau Badya Wijaya.

Usai mengikuti apel, Dir Bimas Polda Metro Jaya Kombes Pol. Badya Wijaya, S.H., M.H. mendampingi Kapolres Metro Jakarta Utara Kombes Pol. Gidion Arif Setyawan S.I.K, S.H., M.Hum. melajukan pengecekan lokasi Pos Satkamling Mapan Rw 011 Penjaringan Jakarta Utara. (***)